



Rekomendasi tempat ngopi di Jakarta Selatan : Join Kopi

Description





















Bagi para pecinta kopi, Jakarta Selatan adalah surganya. Di daerah ini, terdapat berbagai macam coffee shop yang menawarkan beragam jenis kopi dengan cita rasa yang unik dan menarik. Jika Anda saat ini tinggal di Jakarta Selatan, atau sedang berkunjung ke daerah ini, berikut adalah beberapa rekomendasi coffee shop yang patut untuk Anda kunjungi.

Salah satu rekomendasi pertama adalah Anomali Coffee. Coffee shop ini terkenal dengan kopi-kopi berkualitas tinggi dan atmosfer yang cozy. Selain itu, Anomali Coffee juga menyajikan berbagai macam makanan ringan yang cocok untuk menemani secangkir kopi Anda.

Selain Anomali Coffee, Anda juga bisa mencoba Ngopi Doeloe. Coffee shop ini menawarkan pengalaman minum kopi yang unik dengan dekorasi ala tempo dulu. Di sini, Anda bisa menikmati kopi sambil merasakan suasana tempo dulu yang begitu kental.

Selanjutnya, Anda juga bisa mencoba Toodz House. Coffee shop ini terkenal dengan suasana yang cozy dan nyaman. Tidak hanya itu, Toodz House juga menawarkan berbagai macam kopi dan makanan ringan yang lezat dan cocok untuk menemani waktu santai Anda.

Selain Toodz House, Anda juga bisa mengunjungi Lucky Cat Coffee & Kitchen. Coffee shop ini menawarkan suasana yang unik dan menarik dengan dekorasi yang Instagramable. Selain itu, Lucky Cat Coffee & Kitchen juga menyajikan berbagai macam varian kopi yang wajib Anda coba.

Terakhir, Anda juga bisa mencoba KLTR Coffee Roasters. Coffee shop ini terkenal dengan kopi-kopi berkualitas tinggi yang dipanggang secara langsung di tempat. Selain kopi, Anda juga bisa menikmati berbagai macam makanan ringan yang lezat di sini.

Itulah beberapa rekomendasi coffee shop di Jakarta Selatan yang patut untuk Anda kunjungi. Selamat menikmati kopi dan suasana yang unik di coffee shop kesayangan Anda!

Saran tempat minum kopi di Jakarta Selatan : Join Kopi

GOR Lapangan Bulungan, Jl. Bulungan No.C1 9 – 16, RT.11/RW.7, Kramat Pela, Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12130, Indonesia

having star reviews Rating: 4.6

“Dan telah direview oleh” : 2651
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)